

Zur Lage der karnevalistischen Saison des

MCC

1977 e.V.



Mit einer **Gemeinschaftsveranstaltung** starten der Mühlberger Carneval Club und der Haarhäuser Carneval Verein im Januar 2012 in die Saison

Seit dem 11.11.2010 ist es wieder soweit. Die 5. Jahreszeit hat begonnen - auch bei den Jecken in Mühlberg. Auch wenn in der Adventszeit eher das bevorstehende Weihnachtsfest im Mittelpunkt steht, so möchte der MCC dennoch bereits jetzt auf eine Veranstaltung im Januar 2012 hinweisen:

"40 Jahre Haarhäuser Carneval Verein" war in der letzten Saison Anlass zu einer gemeinsamen Sitzung des HCV und des MCC in Haarhausen. Aufgrund der guten Resonanz haben beide Vereine vereinbart, auch in dieser Saison gemeinsam in die Bütt zu steigen - diesmal in Mühlberg auf dem Saal des Schützenhofes.

In reichlich drei Stunden werden die Karnevalisten der beiden Vereine ein abwechslungsreiches und kurzweiliges Programm bieten.

Highlights werden von beiden Vereinen die Show-Tänze, egal ob von den Funkengarden, Tanzmäusen, Tanzmariechen, Prinzengarden oder Tanzbären sowie weiteren Mitwirkenden sein. Büttreden und der eine oder andere Sketch wird das Programm abrunden und für gute Laune garantieren.

Daher nicht vergessen: 21.01.2012 - Gemeinschaftsveranstaltung des HCV und MCC auf dem Schützenhof!

Doch zunächst wünschen Ihnen der Mühlberger Carneval Club und der Haarhäuser Carneval Verein eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und alles Gute für das neue Jahr.

Ihr MCC und HCV



Die Prinzengarde des MCC



"Die Borbachschwimmer" des MCC



Tanzmäuse des MCC mit "Biene Maja"



Die "Roßbacherlerchen" des HCV - sie fahren "mit dem Fahrrad nach Röhrensee"



Die "Dreifachmariechen" des HCV



Die "Tanzminis" des MCC



Die Wachsenburg - Zwerge des HCV



Die "Tanzbären" des MCC